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STF proíbe aposentados 
na ativa de trocar benefício
Quem recebeu valores maiores, com base de decisões judiciais anteriores, não terá que devolver o dinheiro

PREVIDÊNCIA
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Agentes da Delegacia de Homicídios isolaram a área do crime. Dois homens a pé abordaram a vítima, que estava num Peugeot 206, na Rua Henrique Dias, no gradim, em Sg

Alex Ramos

Jovem é morto 
em tentativa de 
roubo de carro 
em S.Gonçalo
Um jovem de 17 anos foi morto 
ontem à tarde, durante tentativa 
de assalto na Rua Henrique Dias, 
no Gradim, em São Gonçalo. Ele 
foi abordado por dois homens a 
pé e tentou escapar, mas recebeu 
um tiro no pescoço. 
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Paraty: turista é 
morto e mulher 
estuprada
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Botafogo à 
espera dos 
reforços 
O técnico alvinegro, 
Alberto Valentim, acredita 
na evolução do time após 
a chegada dos jogadores 
contratados para 2020.
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ESPORTES

Divulgação

Honda chega ao Rio nesta sexta 

Operação do Inea fecha indústria 
por poluir Rio Guandu, na Baixada

Vigilância Sanitária reforça fiscalização de empresas de água mineral e depósitos na capital

CIDADES\Pág. 3 

Show de 
música e 
poesia
Sala Nelson Pereira dos 
Santos recebe o espetáculo 
“Ô Danada”, com Elisa 
Lucinda e Marcus Lima.
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CULTURA

Picasa

Peça comenta letras e poesias

Divulgação/ Prefeitura de Niterói

O prefeito de Niterói, Rodrigo Neves, vistoriou ontem as obras de alargamento da Avenida Marquês do Paraná, que liga o Centro a Icaraí

Prefeito vistoria obras da Marquês do Paraná 
CIDADES\Pág. 3
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FILIADO A

Carta do leitor

Viagem acaba de forma trágica 
Que desastre essa história do turista assassinado e 
sua mulher que foi estuprada em Paraty. Às vezes você 
prefere curtir suas férias num lugar tranquilo, isolado 
e fora da cidade, onde seja mais seguro, longe da vio-
lência urbana e acontece essa barbárie. Precisamos 
de mais segurança!
Keila Costa 

Falta de energia
O transformador do Campus do Gragoatá UFF está 
com grandes problemas. O mesmo vive explodindo 
e nos momentos de incidente, geralmente não está 
chovendo. Os residentes do Moradia Estudantil da uni-
versidade ficaram a ver navios com a falta de energia. 
Vinicius Machado
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Pré-candidato 
é inocentado
O pré-candidato a prefeito de 
Niterói, Axel Grael (PDT), teve 
uma importante vitória nesta 
quarta (5), no Tribunal de Con-
tas do Estado (TCE-RJ). Grael 
foi inocentado, de forma unâni-
me, do processo que o acusava 
de improbidade administrativa 
referente a uma questão judi-
cial de 1991, quando presidiu 
o extinto Instituto Estadual de 
Florestas (IEF).

Chapa
Em virtude deste processo, 

Axel Grael foi obrigado a sair da 
chapa de reeleição de Rodrigo 
Neves para evitar qualquer 
alegação jurídica. Na sessão 
plenária, a presidente do TCE, 
Mariana Montebello declarou 
que “não houve apuração e 
culpa grave ou dolo na entidade 
por ele (Axel) presidida”. Para 
Augusto Werneck, advogado de 
defesa, o TCE julgou de manei-
ra justa e coerente. “Não houve 
culpa e nem dolo no caso. Axel 
foi condenado por ato que não 
praticou e não cometeu”, disse. 

Transporte universitário em Itaboraí

O Espaço Universitário 
(EU), gerido pela Chefia 
de Gabinete da Prefeitu-
ra de Itaboraí, inicia no 
próximo dia 2 de março 
o processo seletivo para 
preenchimento das vagas 
limitadas para o Transporte 

Divulgação

Universitário. O cadastro 
para novos alunos aconte-
ce até o dia 4 de março, na 
própria sede do EU, das 9h 
às 16h. O serviço é gratuito 
e leva munícipes para uni-
versidades de Niterói e São 
Gonçalo.

Thiago Lontra/Alerj

O Palácio Tiradentes, no Centro do Rio, sede da Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro (Alerj)

Seeduc atua para
volta às aulas

Novo nome na
disputa em Niterói

A Secretaria de Estado de 
Educação (Seeduc) emitiu 
nota, nesta quinta (6), afir-
mando que, por meio de 
um comunicado interno, 
determinou que todas as uni-
dades educacionais da rede 
abastecidas pela Estação de 
Tratamento de Água (ETA) do 
Guandu realizem limpeza de 
seus sistemas internos - cai-
xas d’água, cisternas e filtros 
- antes do início do ano letivo, 
que começará na próxima 
segunda-feira (10). A medi-
da pretende evitar qualquer 
dano que possa ser causado 
pela crise hídrica vivida no 
estado nos últimos meses. Na 
nota da Seeduc, ainda é argu-
mentado que a Cedae “enviou 
laudo técnico de potabilidade 
atestando que a água do siste-
ma Guandu está própria para 
o consumo e que a distribui-
ção está normalizada”.

Ofício
O posicionamento da See-

duc vem após o envio de um 
ofício por parte da deputa-
da estadual Dani Monteiro 
(Psol), na última quarta (5), 
para as secretarias de Esta-
do de Educação e Ciência e 
Tecnologia. No documento, 
a parlamentar pediu infor-
mações aos secretários Pedro 
Fernandes e Leonardo Rodri-
gues sobre a manutenção da 
data de retorno; como será 
realizado o abastecimento 
das escolas; e qual o custo 
estimado com a compra de 
água potável para consumo 
e preparo de refeições. O 
requerimento também foi en-
viado para Rodrigues porque 
sua pasta administra a rede 
Faetec.

Erramos
Este colunista errou ao 

informar, na edição desta 
quinta-feira (6), que o retorno 
das aulas na rede estadual de 
Educação seria nesta sexta-
feira (7). A data correta de 
retorno é segunda (10).

O administrador de empresas 
Alexandre Ceotto, de 45 anos, 
foi oficializado, nesta quinta (6), 
como pré-candidato a prefeito 
de Niterói pelo Republicanos. 
Ceotto se apresenta como con-
servador, identificado com o pre-
sidente Jair Bolsonaro e acredita 
que “Niterói não suportará mais 
um governo de esquerda”.

Solidariedade
A Companhia de Desenvol-

vimento Industrial do Estado 
do Rio (Codin) promoveu uma 
comemoração diferente para os 
aniversariantes de janeiro. Todo o 
dinheiro arrecadado para o even-
to de celebração foi revertido em 
donativos para os atingidos pelas 
enchentes no Norte e Noroeste 
fluminense. Com a ação, cerca 
de 300 itens foram arrecadados.

CALENDÁRIO DE EVENTOS

Abraão Beer, em Angra, conta com cervejas artesanais e shows até domingo (9)

Cerveja artesanal e muita 
música em Ilha Grande

Começa nesta sexta-feira 
(7), a 3ª ediçao do Abraão 
Beer, na Ilha Grande, em An-
gra dos Reis, o festival ideal 
para os amantes de boas 
cervejas. O evento segue até 
o domingo, com início às 
16h, em todos os dias. 

Com presença de 10 cer-
vejarias artesanais, gastro-
nomia de rua e shows, a Vila 
do Abraão recebe o festival 
que já conquistou o coração 
dos turistas. 

Quem fica responsável 
pela abertura do evento é o 
grupo Road Rock que, com 
um repertório recheado, 
fará um verdadeiro tributo 
à Banda Queen. 

No sábado, o palco rece-
berá as bandas Corredor X e 
Capital Elétrico, que é res-
ponsável por um dos maio-
res tributos à Banda Aborto 
Elétrico, tendo, inclusive, a 
chancela do vocalista Dinho 
Ouro Preto. 

Encerrando a programa-
ção, no domingo, será a vez 
do sertanejo, com a banda 
Moda Universitária, que 
promete fazer uma apre-
sentação com uma mistura 
de ritmos.

Divulgação 

A banda Road Rock vai fazer o show de abertura do Abraão Beer 

PROGRAMAÇÃO
7 a 9 de fevereiro - Abraão Beer - Angra dos Reis 
7 de fevereiro - Diogo Nogueira - Araruama 
Até 7 de fevereiro - Refletir com Carinho - Búzios 
8 de fevereiro - Bloco do Bita - Teresópolis
8 de fevereiro - Let’s Dance - Nova Friburgo  
8 e 9 de fevereiro - Taça Verão de Futebol de Amputados de Rio das 
Ostras
9 de fevereiro - Super Car -Saquarema 
9 de fevereiro - Alexandre Pires - Petrópolis 
14 de fevereiro - Rock Weekend - Nova Friburgo 
14 a 16 de fevereiro - Pré Carnaval de Angra dos Reis 
15 de fevereiro - Baile do Preto e Branco - Petrópolis 

Nova base para o CPAm em SG

O deputado estadual Ca-
pitão Nelson (Avante) se 
reuniu, nesta semana, com 
o o Comando de Policia 
Ambiental (CPAm), na Fa-
zenda Colubandê, em São 
Gonçalo, onde será a nova 
sede da unidade na cidade. 

Divulgação

Na oportunidade, foram 
vistoriadas as dependên-
cias da Fazenda. A mudan-
ça de base foi anunciada 
pelo governador Wilson 
Witzel no lançamento do 
Segurança Presente São 
Gonçalo, no último dia 24.

Panorama RJPanorama RJ

No sábado e domingo, 
será realizada a 2ª Taça 
Verão de Futebol de Am-
putados de Rio das Os-
tras. A competição, que 
faz parte do Sesc Verão 
2020, vai reunir quatro 
equipes. O quadrangular 
será disputado no sába-
do (8), com a realização 
de quatro jogos. Dois 
no período da manhã e 
dois na parte da tarde. 
As decisões para definir 
o campeão e o terceiro 
colocado acontecem no 
domingo de manhã.

Competição 
de Verão

Acontece desta sexta 
(7) até domingo (9), a 
4ª edição do Polo no 
Mar, na Praia do Forno, 
em Arraial do Cabo. A 
atração reunirá atletas 
nacionais e de diversos 
países do polo aquáti-
co. Ao todo, nove equi-
pes, entre masculinas 
e femininas, brigarão 
nas águas pelo título. 
Durante o evento, um 
“campo flutuante” de 
polo aquático é instala-
do na praia e atrai diver-
sos olhares curiosos.

Pólo aquático
em Arraial

Presidente da Cedae vai a Alerj 

A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) convidou o presiden-
te da Cedae, Helio Cabral, 
a comparecer ao Palácio 
Tiradentes na próxima ter-
ça-feira (11), para das expli-
cações sobre a crise hídrica 
vivida no Estado do Rio nos 
últimos meses. A iniciativa é 

de cinco comissões perma-
nentes da Casa Legislativa.

O deputado Renan Fer-
reirinha (PSB), presidente 
da Comissão de Economia, 
Indústria e Comércio, uma 
das solicitantes, defende 
que a população seja ideni-
zada e reforça que a Cedae 
tem muito a explicar.

“Há dúvidas que preci-
sam ser esclarecidas. Afinal 
de contas, quando a crise 
da água vai acabar? O que o 
governo está fazendo para 
corrigir as falhas e melhorar 
o serviço? Esperamos ter 
isso esclarecido na próxima 
terça-feira”, declarou o par-
lamentar.

A s  o u t ra s  q u a t ro  c o -
missões que integram o 
convite ao presidente da 
estatal são as de Sanea-
mento Ambiental; Defesa 
do Meio Ambiente; Segu-
rança Alimentar;  Defesa 
d o s  D i re i t o s  Hu m a n o s ; 
e Economia, Indústria e 
Comércio.
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Indústria na Baixada lançava efluentes sem tratamento adequado no rio

Operação na Bacia do Rio 
Guandu fecha confecção

Uma empresa de confecção 
de vestuário em Queimados, 
na Baixada Fluminense, foi 
autuada, nesta quinta-feira 
(6), por lançar efluente no 
meio ambiente sem o devido 
tratamento. De acordo com o 
Instituto Estadual do Ambien-
te (Inea), foram lacradas as 
caixas de energia, paralisadas 
as operações da tinturaria 
e feito o tamponamento da 
saída de água da estação de 
tratamento da empresa.

A autuação ocorreu durante 
operação nesta manhã da Se-
cretaria de Estado do Ambiente 
e Sustentabilidade (Seas) e do 
Inea, com apoio do Comando 
de Polícia Ambiental, no dis-
trito industrial de Queimados, 
na Bacia do Rio Guandu, para 
vistoriar empreses que atuam 

no polo industrial.
O Inea informou que fo-

ram lavrados um auto de 
constatação, um auto de me-
didas cautelares e uma notifi-
cação contra a empresa.

A operação de fiscalização, 
deflagrada nesta quinta-feira 
(6), em Queimados, vistoria 
as indústrias que funcionam 
nesse polo industrial e tenta 
identificar despejo de efluen-

tes sem tratamento no Rio 
Guandu. Estão envolvidos na 
ação, agentes da Superinten-
dência Integrada de Combate 
aos Crimes Ambientais, da 
Seas, e técnicos das Diretorias 
de Licenciamento Ambiental; 
de Pós-Licença; e de Segu-
rança Hídrica e Qualidade 
Ambiental, do Inea.

Os técnicos do Inea fazem 
a coleta de amostras de água 
na saída das Estações de Tra-
tamento de Efluentes (ETE) 
das indústrias da região. Ao 
mesmo tempo, outros sobre-
voam a região com o objetivo 
de rastrear possível lança-
mento de esgoto industrial 
sem tratamento no Rio Guan-
du. Por terra, equipes fazem 
o cerco para flagrar e punir a 
prática irregular.

Divulgação

O Inea informou que foram lavrados um auto de constatação, um auto de medidas cautelares e uma notificação contra a empresa

A autuação 
ocorreu durante 
operação da Seas 
e do Inea, com 
apoio da Polícia 
Ambiental

Vigilância Sanitária 
mantém fiscalização
A Subsecretaria de Vigilân-
cia Sanitária do município 
do Rio de Janeiro deu, nesta 
quinta-feira (6), sequência 
às ações de prevenção de 
riscos à saúde, voltadas ao 
consumo de água mineral. 
Fiscais do órgão inspecio-
naram as indústrias de água 
mineral em funcionamen-
to na capital fluminense, 
com o apoio de equipes 
da Secretaria Municipal 
de Ordem Pública (Seop), 
da Guarda Municipal e da 
Polícia Militar.

Na Paradiso Aqua Fresh, 
em Sulacap, zona oeste, as 
equipes avaliaram as con-
dições das fontes e fizeram a 
coleta de amostras para aná-
lise, além de acompanhar o 
processo de envase. Os téc-
nicos também fiscalizaram 
o acondicionamento dos 
galões nos caminhões para 
a distribuição ao comércio, 
conferindo se os veículos 
estão licenciados pela vigi-
lância e como é feito o trans-
porte, o que exige cobertura 
para proteger o produto do 
calor e evitar contaminação.

Conforme a Vigilância 
Sanitária, em duas horas 
de operação,  os f iscais 
inspecionaram 12 veícu-
los, sendo três da empresa 
e nove terceirizados. Do 
total, 11 não tinham li-
cença e em dois faltava a 
proteção à carga.

A vistoria prossegue em 
depósitos, na área de la-
vagem, na recepção dos 
galões e no processo de 
preenchimento e lacre das 
embalagens.

Segundo o superinten-
dente de Educação da Vigi-
lância, médico veterinário 
Flávio Graça, a operação 
tem foco preventivo e foi 
organizada após o aumento 
expressivo do consumo de 
água mineral na cidade, que 
pode resultar em problemas 
no processo de envase. “O 
aumento da demanda tam-
bém favorece o transporte 
irregular”, alertou.

De acordo com a Vigilân-
cia Sanitária, as amostras 
serão levadas para o Labo-
ratório Municipal de Saúde 
Pública (Lasp).

Estudantes 
do Rio 
recebem 
água mineral
As escolas municipais 
do Rio de Janeiro inicia-
ram ontem ano letivo de 
2020, nas 1.540 unidades 
da rede. A volta às aulas 
estava prevista para quar-
ta-feira (5), mas foi adiada 
pela prefeitura devido à 
crise hídrica que atinge 
parte da região metropo-
litana da capital.

Segundo nota da prefei-
tura, as escolas estão abas-
tecidas com água mineral 
para consumo de alunos 
e funcionários. Além dis-
so, a vigilância sanitária 
municipal está monito-
rando a qualidade da água 
encanada fornecida pela 
Companhia Estadual de 
Águas e Esgotos (Cedae) 
e orientando os diretores 
da unidade sobre suas 
condições.

Ainda de acordo com 
a prefeitura, a direção das 
unidades e os conselhos 
dos pais foram orientados 
a avaliar condições sobre 
manter ou não as escolas 
funcionando, de acordo 
com as condições da água.

Desde o início de ja-
neiro, a água fornecida 
pela Cedae a grande parte 
da região metropolitana 
apresenta cheiro de terra, 
devido à presença da subs-
tância orgânica geosmina. 
No início desta semana, 
mais um problema afe-
tou o abastecimento de 
água: o aparecimento de 
detergente na Estação de 
Tratamento Guandu fez 
com que a Cedae inter-
rompesse a distribuição 
na Baixada Fluminense e 
na capital.

Reprodução

Equipes avaliaram as condições das fontes e fizeram a coleta de amostras para análise

Na próxima terça-feira, postes serão retirados da Rua Doutor Celestino 

Obras avançam na Avenida 
Marquês do Paraná

O prefeito de Niterói, Rodri-
go Neves, vistoriou, nesta 
quinta-feira (6), as obras 
de alargamento da Avenida 
Marquês do Paraná, no Cen-
tro da cidade. O projeto de 
alargamento da via, realizado 
pela Prefeitura de Niterói, 
prevê a implantação de uma 
faixa exclusiva para ônibus 
em cada sentido da avenida, 
ciclovia bidirecional, parada 
de ônibus sobre o mergu-
lhão Ângela Fernandes, nos 
mesmos moldes arquitetô-
nicos das estações da Tran-
sOceânica, além de calçadas 
acessíveis dos dois lados da 
avenida, novo paisagismo, 
melhorias na drenagem, 
iluminação de LED e sinali-
zação para pedestres.

A obra tem previsão de 
término para abril. Até lá, al-
gumas mudanças vão acon-
tecer. Já na próxima terça-fei-
ra (15), será iniciada a retira-
da dos postes da Rua Doutor 
Celestino e colocação de 
asfalto na pista do canto de 
quem vai no sentido Icaraí.

“Há décadas, Niterói não 
recebia grandes obras de in-
fraestrutura ou realizava in-
vestimentos na mobilidade 
urbana. Essa é uma das nossas 
prioridades”, destacou o pre-
feito. “Nossa gestão implan-
tou o túnel que liga Charitas 
à Região Oceânica. Hoje, o 
transporte coletivo de Niterói 
tem a frota mais moderna do 
Brasil, com mais de 90% da 
frota climatizada. Implemen-
tamos a tarifa intermodal que 
integra os ônibus municipais 
às barcas. E assim como a 
TransOceânica, esta obra é 
um marco para a mobilidade 
da cidade, promovendo a 
redução no tempo de deslo-
camento de Icaraí até o Cen-
tro e do Centro até Icaraí nos 
horários de rush. Milhares de 
trabalhadores ganharão mais 
tempo para o descanso depois 
da jornada de trabalho diário”.

Secretário de Urbanismo 
e Mobilidade, Renato Ba-
randier destacou que além 
de melhorar o fluxo em uma 
das principais vias da cidade, 
este projeto vai estimular 
ainda mais o uso da bicicleta.

“Será possível ir da Zona 
Sul ao Centro de bicicleta, 
ônibus, carro, a pé e até de 
skate, tendo em vista que as 
pistas não possuem juntas”, 
afirmou. “Não é somente uma 
obra de aumento de capaci-
dade, mas também de criação 
de alternativas de mobilidade 
urbana sustentável”.

Para a realização da obra, 
o Município fez a desapro-

priação e demolição de mais 
de 50 imóveis no trecho entre 
as ruas Doutor Celestino e 
Miguel de Frias que eram 
necessárias para o alarga-
mento da via e a implantação 
da ciclovia bidirecional. A 
reurbanização da Marquês 
do Paraná é a primeira obra 
realizada com recursos ob-
tidos através do modelo de 
outorga onerosa, que finan-
ciará ações do processo de 
requalificação do Centro. 
Estão sendo utilizados cerca 
de R$ 12 milhões já pagos 
por investidores que tiveram 
seus projetos aprovados para 
a região central da cidade.

Também participaram 
da vistoria o secretário mu-
nicipal de Planejamento, 
Orçamento e Moderniza-
ção da Gestão, Axel Grael, 
a secretária municipal de 
Conservação e Serviços Pú-
blicos, Dayse Monassa, en-
tre outros representantes do 
governo e da concessionária 
de energia Enel.

Divulgação / Prefeitura de Niterói

O prefeito Rodrigo Neves visitou ontem as intervenções no Centro

A obra, que tem 
por objetivo 
melhorar a 
mobilidade, 
tem previsão de 
término para abril
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O rapaz de 17 anos conduzia um Peugeot prata quando foi abordado por criminosos no Gradim

SG: jovem é morto em assalto

Um jovem de 17 anos foi ba-
leado no pescoço, na tarde 
desta quinta-feira (6), após 
uma tentativa de assalto, 
na Rua Henrique Dias, no 
Gradim, em São Gonçalo. 

No momento do crime, 
o adolescente conduzia um 
Peugeot prata - que perten-
ce ao seu padrasto - até a 
mecânica que fica próxima 
ao local. Segundo testemu-
nhas, dois suspeitos a pé 
abordaram o jovem na Rua 
Henrique Dias, que tentou 
fugir e acabou sendo alvo 
de disparos.

O jovem foi atingido por 
um dos tiros, mas seguiu o 
percurso até a Rua Visconde 
de Itaúna, onde bateu na 
traseira de um carro que es-
tava parado. Após o aciden-
te, a vítima não resistiu aos 
ferimentos e veio a óbito.

A mulher que conduzia 
o carro atingido pelo menor 
contou que se assustou com 
o ocorrido.

“Eu estava com o carro 
em ponto morto, parada no 
sinal, quando senti o carro 
andar sozinho. Eu desci 
do carro e ele estava vivo 

e todo arrepiado, mas logo 
depois foi a óbito”, contou a 
mulher, que preferiu não se 
identificar.

Logo após o assalto ao 
jovem, os criminosos abor-
daram o motorista de apli-

cativo Thiago Feliciano, de 
26 anos, e fugiram do local 
levando o veículo.

“Eles vieram correndo e 
a pé quando me abordaram. 
Um deles estava com uma 
arma, mas estava coberta 

por uma sacola. Me pedi-
ram para que eu descesse 
do carro. Eu ia reagir, mas 
as pessoas me alertaram de 
que eles tinham acabado de 
atingir uma outra pessoa”, 
contou Thiago

Acionado às 14h50, o 
Corpo de Bombeiros foi até 
o local e confirmou a morte 
da vítima. 

A Divisão de Homicídios 
de Niterói, Itaboraí e São 
Gonçalo (DHNISG) esteve 

Agentes da Divisão de Homicídios de Niterói, Itaboraí e São Gonçalo (DHNISG) estiveram no local para periciar a cena do crime. A área foi isolada pelos policiais por cerca de uma hora, complicando o trânsito 

Brenda São Paio
brenda.saopaio@ofluminense.com.br

Procuradas por morte de modelo em 
procedimento estético são presas 

Duas mulheres foram presas, 
na noite de quarta-feira (5), 
no distrito de Itaipuaçu, em 
Maricá. Elas são apontadas 
pela polícia como suspeitas 
da morte da modelo Mayara 
Silva dos Santos, em julho de 
2018, após um procedimento 
estético, no Recreio dos Ban-
deirantes, no Rio de Janeiro.

De acordo com a Polícia 
Civil, o setor de inteligência 
da 77ª DP (Icaraí) localizou as 
mulheres e realizou a prisão. 
Elas teriam participado do 
tratamento estético nos glú-
teos realizado em Mayara. O 
procedimento foi feito num 
quarto de hotel. Uma terceira 
participante ainda é procura-
da pela polícia.

Segundo a delegada Raís-
sa Celles, titular de distrital, 
uma denúncia anônima aju-
dou a descobrir o paradeiro 
das acusadas. A equipe de 
investigação recebeu a infor-
mação através de um canal 

de WhatsApp criado pela 
delegacia com o objetivo de 
receber denúncias.

“A denúncia inicial so-
bre o paradeiro delas foi fei-
ta através do WhatsApp da 
delegacia, que nós criamos 
para o contato direto com a 
população. Através dessa in-

formação inicial começamos 
as investigações e, ontem, 
localizamos o paradeiro das 
duas foragidas e a prisão delas 
foi realizada”, disse Raíssa.

A delegada ainda ressaltou 
que houve um trabalho de 
apuração realizado durante 
dias, até que a localização 

precisa fosse confirmada. As 
mulheres foram encontradas 
em uma casa e não resistiram 
à prisão. Elas foram condu-
zidas à distrital, onde foram 
cumpridos os mandados de 
prisão preventiva.

“Nós  f icamos a lguns 
dias verificando diversas 
informações, até que a gente 
conseguisse localizar com 
precisão. Elas não resistiram 
à prisão e foram levadas para 
a delegacia de Icaraí. Elas 
também faziam parte do site 
de procurados”, concluiu a 
delegada.

No começo da tarde desta 
quinta-feira (6), as acusadas 
foram encaminhadas à 76ª 
(Niterói). De lá, elas foram 
transferidas para a Casa de 
Custódia de Benfica, na Zona 
Norte do Rio de Janeiro.

As investigações sobre o 
caso foram iniciadas pela 16ª 
DP (Barra da Tijuca). As mu-
lheres irão responder pelos 
crimes de associação crimi-
nosa, homicídio qualificado e 
exercício ilegal da medicina.

Mayara dos Santos morreu após fazer tratamento nos glúteos em quarto de hotel
Douglas Macedo

Suspeitas de homicídio foram encaminhadas ontem para 76ª DP

Mulher é presa após 
sofrer acidente 

Uma mulher sofreu um 
acidente de trânsito, mas 
acabou presa em seguida, 
na noite de quarta-feira (5), 
no Centro de Niterói. Ela 
foi socorrida pela Polícia 
Militar (PM) e, durante o 
registro da acidente na de-
legacia da região, foi desco-
berto que ela era procurada 
pela polícia.

De acordo com o 12º 
BPM (Niterói), agentes que 
estavam em patrulhamento 
pela Avenida Marquês do 
Paraná pararam para so-
correr a mulher, de 57 anos, 
que havia sofrido o aci-
dente. A vítima estava sem 
documentos e foi socorrida, 

com ferimentos leves, ao 
Hospital Estadual Azevedo 
Lima (Heal), no Fonseca, 
Zona Norte da cidade.

No entanto, a mulher 
informou seus dados pes-
soais (nome, RG, CPF) aos 
policiais, que foram fazer o 
registro do acidente na 76ª 
DP (Niterói). Para a surpresa 
dos agentes, foi constatado 
que ela possuía dois man-
dados de prisão em aberto, 
pelos crimes de homicídio, 
tráfico de drogas e porte 
ilegal de arma de fogo.

Após o atendimento 
médico, a mulher recebeu 
alta apenas com ferimen-
tos leves e recebeu voz de 
prisão. Ela foi conduzida 
á carceragem da distrital, 
onde ficou detida.

Turismo: assassinato 
e estupro em Paraty
Um turista da República da 
Lituânia foi assassinado na 
Praia do Sono, em Paraty, 
Costa Verde do Rio, e sua 
namorada, brasileira, foi 
estuprada, na madrugada 
desta quinta-feira (6). A casa 
em que o casal estava hos-
pedado teria sido assaltada.

A namorada de 35 anos 
foi encaminhada ao Hospi-
tal Municipal Hugo Miran-
da, em Paraty, mas ainda 
não há informações sobre o 
estado de saúde dela.

Segundo informações da 
Polícia Militar, uma equipe 

foi acionada para a Praia do 
Sono e teve que conseguir um 
barco para chegar ao local, já 
que o destino só tem acesso 
de barco ou trilhas. Um sus-
peito foi detido e encaminha-
do à 167ª DP (Paraty). Ainda 
não há confirmação se ele foi 
autuado pelo crime. 

A Praia do Sono é um 
destino bastante procurado 
por turistas. Localiza-se 
numa área de preservação 
ambiental, há cerca de 25 
km do Centro da cidade. 
Além do turismo, os mora-
dores vivem da pesca.

Drogas e um aparelho de rádio transmissor foram apreendidos

Ação termina com um preso 
em comunidade do Barreto

Uma operação da Polícia 
Militar na Comunidade 
dos Marítimos, no Barre-
to, Zona Norte de Niterói, 
terminou com um homem 
preso. É o segundo dia se-
guido de ação policial na 
localidade.

Na manhã desta quinta-
feira (6), militares do 12° 
BPM foram à comunidade 
com intenção de coibir 
o tráfico de drogas. Um 
suspeito foi preso e drogas 
e um aparelho de rádio 
transmissor apreendidos.

O caso foi registrado na 

76ª DP (Niterói).
Dois dias de operação 

- na tarde de quarta-feira 
(5), o batalhão de Niterói 
também realizou opera-
ção na Comunidade dos 
Marítimos. Três suspeitos 
foram presos e dois balea-
dos em confronto com os 
militares.

Duas pistolas e um apa-
relho de rádio transmis-
sor foram apreendidos na 

ação. O caso também foi 
registrado pela 76° DP.

Outro caso - Também na 
manhã desta quinta-feira 
(6), um menor foi captu-
rado por policiais militares 
na comunidade do Risca 
Faca,  no município  de 
Maricá, enquanto vendia 
drogas. Ele foi apreendido 
e também conduzido para 
a 76ª DP (Niterói).

Agentes da 14ª DP (Le-
blon) prenderam, nes-
ta quarta-feira (5), um 
taxista apontado como 
autor de golpes em es-
tabelecimentos. A pri-
são aconteceu na Barra 
da Tijuca.

De acordo com os 
agentes, o crime era 
cometido, geralmente, 
de maneira parecida. 
O homem estacionava 
seu veículo de trabalho 
na porta das lojas para 
fazer compras e per-
guntava aos vendedo-
res, no ato da compra, 
se tinham troco pra 
R$100. Então ele dizia 
que ia ao carro buscar a 
nota e não voltava mais.

Contra o taxista foi 
cumprido um mandado 
de prisão por roubo.

 Taxista preso 
por roubos 

Vitor d’Ávila
vitor.davila@ofluminense.com.br

Vitor d’Ávila
vitor.davila@ofluminense.com.br

Vitor d’Ávila
vitor.davila@ofluminense.com.br

Marcelo Feitosa

Depois de ser atendida, a mulher foi encaminhada para a 76ª DP (Centro)

Nathália Lugão
nathalia.lugao@ofluminense.com.br

Fotos de Alex Ramos

A Polícia Militar realizava uma 
operação para combater o tráfico de 
drogas na Zona Norte da cidade

no local para a realização da 
perícia e isolou toda a área 
do crime por, aproxima-
damente, uma hora, o que 
complicou o trânsito na via, 
que é uma das principais do 
bairro.



Cidades 5Sexta-feira, 7/2/2020 ofluminense.com.br

AgeRio: crédito emergencial para 
empresas no Norte e Noroeste
Valor das linhas de crédito pode chegar a R$ 50 mil, com prazo de carência, sem cobrança de juros
A Agência de Fomento do Es-
tado do Rio de Janeiro (Age-
Rio), vinculada à Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
Energia e Relações Internacio-
nais, abriu linhas de crédito com 
condições especiais para apoiar 
empreendedores que tiveram 
seus negócios prejudicados pe-
las fortes chuvas que atingiram 
as Regiões Norte e Noroeste do 
estado. Segundo o presidente da 
AgeRio, Alexandre Rodrigues, o 
valor das linhas de crédito pode 
chegar a R$ 50 mil, com prazo 
de carência, sem incidência de 
pagamento de juros.

“Inicialmente foram iden-
tificados impactos relevan-
tes na economia local dos 
municípios de Bom Jesus de 
Itabapoana, Italva, Itaperuna, 
Porciúncula, Laje de Muriaé, 
Natividade, Cardoso Moreira 
e Santo Antônio de Pádua. No 
entanto, empreendedores de 
outros municípios da região 
que também tenham sido 
impactados pelos eventos po-
derão ser contemplados pelo 
programa emergencial”, afir-
mou o presidente da agência 
estadual de fomento.

O Programa Emergencial 
da AgeRio no Norte e Noroeste 
contará com o apoio das pre-
feituras locais para cadastra-
mento e encaminhamento dos 

empreendedores que tiveram 
seus negócios afetados. Serão 
disponibilizadas duas linhas de 
crédito: a linha de Microcrédito 
Produtivo Orientado (MPO) 
para o público de microem-
preendedores informais e MEI 
- variando de R$ 500 a R$ 10 
mil - e a linha Simplificada, para 
o público de Micro e Pequenas 
Empresas - com valores entre 
R$ 21 mil a R$ 50 mil - de acordo 

com o porte e a necessidade do 
empreendimento.

“O objetivo é oferecer so-
luções financeiras em caráter 
emergencial para apoiar os 
negócios impactados pelas 
chuvas, viabilizando a manu-
tenção e o reestabelecimento 
do seu funcionamento. Com 
isso, queremos acelerar a rea-
tivação da economia local e 
minimizar os impactos sofridos 

pelos comerciantes, prestado-
res de serviços e empresários”, 
explicou Alexandre Rodrigues.

Após o cadastramento e a 
coleta dos documentos neces-
sários por agentes de crédito 
locais, a AgeRio realizará a aná-
lise, contratação e liberação dos 
financiamentos.

“Para essas operações de 
crédito enquadradas no Pro-
grama será oferecida também 

a possibilidade de inclusão 
de um período de carência, 
sem incidência de pagamen-
to de juros, de acordo com a 
capacidade de pagamento do 
empreendedor. Além disso, as 
tarifas incidentes sobre a ope-
ração também serão financia-
das. Queremos dar o máximo 
de agilidade possível a todos 
os procedimentos de obtenção 
das linhas de créditos”, ressal-

Divulgação 

Os municípios das regiões Norte e Noroeste do Estado, que foram castigados pelas chuvas das últimas semanas, serão beneficiados com as linhas de crédito oferecidas aos empresários

tou o presidente da AgeRio.
Quem tiver interesse na 

linha de Microcrédito Produ-
tivo Orientado (MPO) pode 
procurar a Prefeitura local para 
se informar onde acontecerá 
o atendimento, já os financia-
mentos às Micro e Pequenas 
Empresas, podem ser solici-
tadas diretamente no site da 
AgeRio (www.agerio.com.br/
programa-emergencial).

Agência de Desenvolvimento dos EUA e RJ alinham parcerias
Representantes do Governo 
do Rio de Janeiro e da Agência 
de Comércio e Desenvolvi-
mento dos Estados Unidos 
(United States Trade and De-
velopment Agency – USTDA) 
reuniram-se para alinhar par-
cerias nas áreas de energia, 
infraestrutura e transporte. 

Durante o encontro, acon-
tecido durante essa semana, 
o secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, Energia 
e Relações Internacionais, 
Lucas Tristão, apresentou as 
oportunidades de investimen-
tos no Estado e entregou, para 
avaliação da agência, 17 pro-
jetos, dos quais 10 elaborados 
pela Secretaria para o setor de 
energia. Os projetos incluem 

estudos para instalação de 
fábricas de componentes para 
o setor fotovoltaico, eficiência 
energética em prédios pú-
blicos, desenvolvimento do 
potencial de biogás no Estado, 
implantação dos chamados 
corredores azuis, para ampliar 
o uso de gás natural nos veícu-
los, dentre outros.

Além desses, foram apre-
sentados também outros proje-
tos nas áreas de mobilidade ur-
bana, tecnologia, infraestrutura 
e saúde, envolvendo o Instituto 
Rio Metrópole, a Secretaria de 
Ciência, Tecnologia e Inovação, 
a Secretaria de Infraestrutura e 
a Secretaria de Saúde.

“O Rio hoje é um lugar 
atrativo para investimentos. 

A reestruturação financeira, 
fiscal, regulatória tem colo-
cado o Estado novamente no 
radar dos investidores. Prova 
disso é o grande número de 
empresas que temos recebi-
do e manifestado o interesse 
de trazer seus empreendi-
mentos para o Estado”, afir-
mou Lucas Tristão.

Thomas Hardy, diretor-
geral da USTDA, afirmou que 
percebe os esforços e as me-
didas tomadas pelo governo 
Wilson Witzel para garantir a 
segurança jurídica, melhorar o 
ambiente de negócios e atrair 
investimentos para o Estado.

“Estamos otimistas. Que-
remos fazer parte dessas mu-
danças, em uma parceria 

de longo termo. O fato de 
estarmos aqui é uma prova 
da nossa confiança”, afirmou 
o executivo, acrescentando 
que os estudos de viabilidade 
técnico-econômica realizados 
em parceria com a USTDA são 
importantes para a tomada de 
decisão de investidores nos 
Estados Unidos.

Kristie Pellecchia, Consul-
tora Sênior para o Hemisfério 
Ocidental do Development 
Finance Corporation, lembrou 
a sinergia entre empresas bra-
sileiras e americanas.

“Temos um histórico de 
sucesso no Brasil, principal-
mente no setor de petróleo 
e gás. Essa cooperação tem 
garantido a troca de expertise, 

sobretudo tecnológica, entre 
Brasil e Estados Unidos. Todo 
projeto que vise a geração de 
emprego, renda, desenvolvi-
mento e melhoria das condi-
ções da população é do nosso 
interesse”, concluiu.

Os projetos apresentados 
pela Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico do Rio 
serão agora enviados para 

avaliação da equipe técnica 
da USTDA em Washington, 
Estados Unidos, e podem, no 
futuro, serem financiados com 
recursos norte-americanos.

“O grande legado do nos-
so governo será reestruturar 
o Rio de Janeiro e torná-lo 
novamente atrativo para in-
vestimentos”, concluiu o vice-
governador, Cláudio Castro.
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Bolsonaro promove 
mudanças no governo

O presidente Jair Bolsonaro exonerou hoje (6) Gustavo 
Canuto do cargo de ministro do Desenvolvimento 
Regional. Para o seu lugar, foi nomeado Rogério 
Marinho, que ocupava a Secretaria Especial de Pre-
vidência e Trabalho do Ministério da Economia. Ex-
deputado federal, Marinho é filiado ao PSDB e foi um 
dos principais articuladores do governo na aprovação 
da reforma da Previdência. Ele assume a pasta que 
comanda os programas de habitação popular, como 
Minha Casa, Minha Vida, de infraestrutura urbana e 
de segurança hídrica do Governo Federal. Ao chegar 
no Palácio da Alvorada, na tarde desta quinta (6), Bol-
sonaro disse que Canuto vai assumir a presidência da 
DataPrev, a Empresa de Tecnologia e Informações da 
Previdência. Minutos depois, a informação foi con-
firmada pelo porta-voz da Presidência da República, 
Otávio Rêgo Barros.

Wilson Dias/Agência Brasil

Live para discurso de Trump
Também nesta quinta (6), o presidente Jair Bolsonaro 
acompanhou, pela televisão, a transmissão ao vivo 
do discurso do presidente Donald Trump, direta-
mente da Casa Branca, em Washington, nos Estados 
Unidos. Ontem (5), Trump foi absolvido pelo Senado 
americano no processo de impeachment, aberto no 
final do ano passado. O presidente fez comentários 
sobre o discurso do norte-americano durante uma 
transmissão de uma live, acompanhado de auxiliares, 
incluindo um tradutor. Ele criticou o processo de 
impeachment, que teria trazido reflexos negativos 
também para o Brasil. “Um processo que atrapalhou 
os Estados Unidos. Quando atrapalha os Estados 
Unidos, atrapalha o Brasil também”, disse Bolsonaro.

Mudanças em terra indígenas
Mineração, turismo, pecuária, exploração de recursos 
hídricos e de hidrocarbonetos. Todas essas atividades 
poderão ser autorizadas em terras indígenas, confor-
me projeto que começou a tramitar nesta quinta (6) 
na Câmara dos Deputados. De iniciativa do governo 
federal, o projeto que regulamenta a exploração de 
terras indígenas (PL 191/2020) vai ao encontro de 
declarações recentes do presidente da República, Jair 
Bolsonaro, que defende o aproveitamento econômico 
desses territórios. A medida também é uma promessa 
de campanha de Bolsonaro.

PEC da prisão
em 2ª instância

Senado sabatina
indicado

O presidente da comissão 
especial da PEC que pre-
vê prisão após a segunda 
instância, deputado Mar-
celo Ramos (PL-AM), dis-
se ser possível concluir os 
trabalhos no colegiado 
até o final do mês de 
março. Ramos afirmou 
que a Proposta de Emen-
da à Constituição (PEC 
199/19) tem ganhado 
apoio dos parlamenta-
res e, por essa razão, a 
tramitação poderá ser 
mais rápida. “A comissão 
deve votar até o final de 
março. Tenho convicção 
que vamos entregar um 
judiciário mais célere e 
mais efetivo”, disse.

O diplomata Nestor Fors-
ter, indicado para o cargo 
de embaixador do Brasil 
nos Estados Unidos (EUA), 
será sabatinado na próxi-
ma quinta-feira (13) pela 
Comissão de Relações 
Exteriores do Senado. O 
presidente da comissão, 
senador Nelsinho Trad 
(PSD-MS), leu nesta quin-
ta (6), o relatório sobre 
indicação. “A circunstân-
cia de ambos os chefes de 
Estado (Jair Bolsonaro e 
Donald Trump) comparti-
lharem semelhante pauta 
de valores favorece a pos-
sibilidade de se revigorar o 
diálogo bilateral”, destaca 
Nelsinho, em parecer.

Pesca em unidades de conservação
O Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodi-
versidade (ICMBio) autorizou a pesca esportiva no 
interior das unidades de conservação federais de uso 
sustentável. Os procedimentos que os praticantes terão 
que respeitar constam da Portaria nº 91, publicada no 
Diário Oficial da União nesta semana. O ICMBio admi-
nistra 334 unidades de conservação. Além de permitir 
que visitantes que possuam licença pratiquem a pesca 
esportiva amadora (modalidade na qual o peixe fisgado 
é devolvido ao mar ainda com vida), as novas regras 
autorizam o consumo do pescado no próprio local, 
desde que a possibilidade esteja prevista nos planos de 
manejo da reserva.

Fachin homologa delação 
premiada de Sérgio Cabral

O ministro Edson Fachin, re-
lator da Lava Jato no Supremo 
Tribunal Federal (STF), ho-
mologou a delação premiada 
do ex-governador do Rio de 
Janeiro Sérgio Cabral, que 
está preso desde novembro de 
2016. A decisão foi assinada 
na última quarta-feira.

Após ter sido rejeitado pelo 
Ministério Público Federal 
(MPF) do Rio de Janeiro, o 
acordo de Cabral foi fechado 
junto à Polícia Federal (PF) no 
fim do ano passado. O teor da 
colaboração permanece em 
sigilo, mas há, por exemplo, 
citação a juízes. Está prevista 
também a devolução de R$ 380 
milhões pelo ex-governador, 
que comandou o Executivo 
fluminense entre 2007 e 2014.

Fachin homologou o acor-
do mesmo após parecer con-
trário da Procuradoria-Geral 
da República (PGR). Com 
a decisão, os depoimentos 
do ex-governador adquirem 
validade jurídica. Os anexos 

da colaboração premiada de 
Cabral seguem agora para 
o MPF, que deve analisar as 
linhas de investigação.

Cabral acumula, até o mo-
mento, 13 condenações no 
âmbito da Lava Jato do Rio 
de Janeiro. Ssomadas, as pe-
nas superam os 280 anos. Ele 

responde ainda a mais de 30 
processos criminais ligados a 
casos de corrupção durante o 
seu governo.

 No início desta semana, 
Cabral, durante interrogató-
rio, no Rio, afirmou que seu 
vice-governador e, poste-
riormente, governador Luiz 

Fernando Pezão recebia pro-
pina desde antes do período 
de seu governo. Pezão negou 
e disse que é totalmente ino-
cente, vítima de um com-
plô de delações premiadas. 
Ambos foram interrogados, 
na  última segunda-feira (3), 
pelo juiz Marcelo Bretas, da 
7ª Vara Federal Criminal, no 
âmbito da Operação Boca de 
Lobo, um desdobramento da 
Lava Jato.

Cabral foi o primeiro a 
falar. Questionado por Bretas 
se Pezão fez parte da orga-
nização criminosa da qual 
ele participou e pela qual 
está preso, Cabral não teve 
dúvidas e disse que sim. Se-
gundo Cabral, foi Pezão quem 
inventou o termo “taxa de 
oxigênio”, como era batizada 
a propina. O ex-governador 
Cabral disse ainda que, além 
desse percentual fixo, era 
destinada uma mesada, que 
chegou a R$ 150 mil, entregue 
diretamente a ele.

Acordo com o ex-governador foi fechado com a PF após ter sido rejeitado pelo MPF
Fábio Rodrigues Pozzebom/ Agencia Brasil

No acordo, também está prevista a devolução de R$ 380 milhões pelo ex-governador

Quem conseguiu benefício por força de liminar não precisa devolver dinheiro

Supremo rejeita validade da 
chamada ‘desaposentação’

O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) confirmou nesta 
quinta-feira (6) a ilegalidade 
da chamada desaposenta-
ção – a possibilidade de o 
aposentado pedir a revisão 
do benefício por ter voltado 
a trabalhar e a contribuir 
para a Previdência Social.

Na mesma decisão,  a 
Corte entendeu que a reapo-
sentação também não está 
prevista em lei e não pode 
ser concedida pelo Instituto 
Nacional do Seguro Social 
(INSS), órgão responsável 
pelo pagamento dos benefí-
cios. O STF decidiu também 
que quem obteve liminares 
judiciais antes do resultado 
do julgamento e recebeu um 
novo benefício não terá que 
devolver o dinheiro.

A novidade no caso foi 
o reconhecimento da im-
possibilidade da reaposen-
tação, medida na qual o 
cidadão contribuiria após 
se aposentar e solicitaria 
uma nova aposentadoria, 

descartando o tempo de 
serviço e os salários que 
foram usados para calcular 
o primeiro benefício. Dessa 
forma, todo o período de 
trabalhado seria avaliado 
para recálculo da nova apo-
sentadoria. 

Em outubro de 2016, por 

7 votos a 4, os ministros 
consideraram a desaposen-
tação inconstitucional por 
não estar prevista na legisla-
ção. No entanto, entidades 
que atuam em defesa dos 
aposentados recorreram ao 
STF para que a Corte pudes-
se esclarecer o alcance da 

decisão e se o mesmo enten-
dimento teria validade para 
a reaposentação.

No processo, a Advoca-
cia-Geral da União (AGU) 
argumentou que, para a 
desaposentação ser con-
cedida, o segurado teria de 
devolver todos os valores 
recebidos durante a aposen-
tadoriaseria. A AGU entende 
que a revisão sem a devolu-
ção dos valores contraria a 
Constituição Federal, que 
estabelece o “caráter contri-
butivo da Previdência Social 
e a necessidade de preserva-
ção do equilíbrio entre suas 
receitas e despesas”.

Rosinei Coutinho/SCO/STF

Em outubro 2016, STF já havia considerado ‘desaposentação’ inconstitucional

 Práticas de 
‘desaposentação’ 
e ‘reaposentação’ 
são ilegais 
segundo o 
Supremo

Mandetta: solidariedade 
contra coronavírus
O ministro da Saúde, Luiz 
Henrique Mandetta, defen-
deu ontem a atuação solidá-
ria do Brasil com os países 
vizinhos nas estratégias a 
serem adotadas para um 
eventual combate ao novo 
coronavírus. Segundo o mi-
nistro, o país que requer mais 
atenção é a Venezuela, mas, 
com a ajuda da Organização 
Pan-Americana da Saúde 
(Opas), será possível avançar 
nos trabalhos de vigilância e 
monitoramento.

De acordo com Mandeta, 
o Brasil é uma referência não 
só para os vizinhos, mas para o 
mundo, por conta do Sistema 
Único de Saúde (SUS). Nesse 
sentido, o Brasil tem ajudado 
na capacitação de todos os 
países vizinhos, bem como 
de alguns da América Central.

“Temos de ser solidários. 
O Paraguai, por exemplo, 
tem muita dificuldade com 
a parte laboratorial. Nós au-
torizamos que as amostras 
de seus pacientes suspeitos 
sejam rodadas aqui. Argen-
tina e Uruguai têm uma boa 
estrutura. Nos preocupamos 

com a Venezuela por conta 
do desmanche do sistema de 
saúde deles, que resultou em 
casos de difteria e sarampo, e 
que faz fronteira com Rorai-
ma, um estado com estrutura 
de saúde menor e mais frágil’, 
afirmou o ministro após reu-
nião com secretários de Saú-
de dos estados e das capitais.

“Por isso, vamos fazer um 
trabalho de vigilância e moni-
toramento junto com a Opas, 
que dialoga com o governo 
venezuelano”, acrescentou.

Carnaval – Perguntado sobre 
como ficarão os trabalhos 
preventivos ao novo coro-
navírus durante o carnaval, 
Mandetta disse que as medi-
das têm de ser estudadas caso 
a caso. “Não posso comparar 
o carnaval, por exemplo, de 
Mato Grosso, com o do Re-
cife. As coisas são diferentes 
no que se refere à gestão da 
regulação do sistema”.

Segundo o ministro, a 
grande maioria dos casos que 
surgirão durante o carnaval 
possivelmente será de “resfria-
dos que se autorresolvem”.

O Projeto de Lei 6187/19, 
que tramita na Câmara dos 
Deputados, em Brasília, pre-
tende obrigar produtores de 
madeira de reflorestamento 
a destinar, no mínimo, 5% de 
toda a produção para indús-
trias que não integrem o seg-

mento de papel e celulose.
A proposta se aplica a 

empresas com área de flores-
tas plantadas superior a cin-
co mil hectares, o que equi-
vale a aproximadamente 
sete mil campos de futebol. 
(Com Agência Câmara) n

Projeto para reflorestamento
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Melhor do rock
Nesta sexta (7), a banda Os Decibéis pro-
mete presentear o público com muito rock, 
no Lapa SG, em São Gonçalo. A casa oferece 
amplo espaço, interno e externo com cober-
tura, american bar e gastronomia elabora-
da. O show começa às 22h. No repertório, os 
maiores clássicos do rock n’ roll marcados 
em várias décadas.

Divulgação

Os formandos das diversas especialidades das turmas de residência medica do Hospital Miguel Couto, 2018/2020,

junto ao prefeito Marcelo Crivella

Divulgação

Os novos Cirurgiões Gerais, na fila de trás: Gabriel Lucena, Cassio Polido e Rafael Galiano, e a frente os doutores Jaime Duran, 

Vitor Antunes, Thamara Abreu, Clarissa Amorim, Carolina Sant’anna, Jessica Rangel e Kevin Sicalo 

Clima de carnaval

Hamburgueria

Nos dias 15 e 16 de fevereiro, o Uptown 
Barra receberá a 9ª edição do “Encontri-
nho Fashion”, edição de Carnaval. O even-
to contará com mais de 50 expositores com 
artigos de moda, design, beleza, decoração 
e comidinhas. A animação, já no clima de 
folia, fica por conta do grupo de samba Mi-
ronga Sonora.

Feijoada salgueirense
Neste domingo (9), a partir das 13 horas, tem 
a Feijoada do Salgueiro, na quadra da escola, 
no Andaraí. Além da apresentação do grupo 
Bom Gosto, o público também terá os shows 
da Velha Guarda da Portela, Kiloucura, Grupo 
Pegada Brasileira, com a participação de Mar-
quinhos Satã. O encerramento fica por conta 
da grande da agremiação vermelha e branca. 

Apoio

Novos médicos

Cerimônia de formatura

Alianças políticas
O partido Cidadania, presidido no Estado 
do Rio por Comte Bittencourt, em encon-
tro quarta, dia 5, com a executiva do partido 
e militantes, oficializou o apoio a chapa for-
mada por Axel Grael, do PDT, que tem como 
vice o deputado Paulo Bagueira, do Solida-
riedade. O anúncio contou com a presença 
do atual prefeito de Niterói, Rodrigo Neves.

O ex-deputado Comte Bittencourt, atual secre-
tário de Governo de Niterói, tirou sua pré-can-
didatura lançada pelo Cidadania, para a apoiar 
a chapa do governo, lançada oficialmente no 
início da semana passada, na sede do PDT, em 
Niterói, com a presença de diversas lideranças 
do partido do prefeito, incluindo o presidente 
nacional da sigla, Carlos Lupi. 

Foi na quarta-feira, dia 5, que a Prefeitura do 
Rio, através do Serviço de Residência Médi-
ca do Hospital Municipal Miguel Couto, for-
mou residentes de diversas especializações, 
em cerimônia realizada no auditório da Ci-
dade das Artes, na Barra da Tijuca. 

Participando da cerimônia de entrega dos di-
plomas, das turmas de residência 2018/2020, 
aos novos médicos especialistas, estava o 
prefeito Marcelo Crivella. Também estava 
entre os formandos de cirurgia geral, o nite-
roiense, Dr. Gabriel Lucena.

O Fonseca ganha uma nova opção gastro-
nômica nesta sexta-feira (7). O Restauran-
te Tolezano’s inaugura uma hamburgue-
ria artesanal num ambiente aconchegante, 
agradável e familiar. Com sabores diversos 
e cinco opções para crianças e adultos, as 
delícias vêm acompanhadas de molhos e 
acompanhamentos. Uma versão vegetaria-
na está em teste e será lançada em breve! Na 
Rua Professor João Brasil, 103,de quarta a 
domingo, a partir das 17h.    

Pedro Bonelli pedro.bonelli@ofluminense.com.br

Gran Giro

 A Aniversariou quinta (6) o médico Mario Assad. 

 A Sábado (8) quem muda de idade é o advogado 
Sandro Torres Reis. 

 A Nesta sexta (7) tem a boat Esbornia Pirate Party, 
pelas aguas da Baia de Guanabara.

Espetáculo cênico-musical conta histórias sobre as letras das canções

Poesia musicada de Elisa 
Lucinda e Marcus Lima

A Sala Nelson Pereira dos 
Santos recebe nesta sexta-
feira, 07 de fevereiro, às 20h, 
o espetáculo “Ô Danada” com 
Elisa Lucinda e Marcus Lima. 
No espetáculo, os protagonis-
tas são trovadores modernos 
em uma versão bem brasilei-
ra, evidenciando a figura do 
homem e da mulher com os 
defeitos e qualidades, que nos 
fazem pensar na nossa forma 
de expressar as emoções uns 
com os outros. Eles fazem o 
público viajar nas histórias, 
causos e crônicas das letras 
das músicas e poesias.

Em 2006 a dupla resolveu 
celebrar o encontro em um 
espetáculo cênico-musical 
com poesias e músicas com-
postas pelos dois, além de 
clássicos de compositores 
que sempre tiveram uma for-
ma bem brasileira de abordar 
o amor. E resolveram batizá
-lo com o nome da primeira 
parceria dos dois: o buliçoso 
samba “Ô Danada”.

Elisa Lucinda, cantora, 
atriz, poeta e escritora e 
Marcus Lima, violonista, 
compositor e cantor da nova 
safra já há alguns anos fazem 
parcerias musicais. O poema 
dela é música para ele. Assim 
também as músicas dele to-
mam palavras na criação da 
poeta. Elisa e Marcus serão 
acompanhados por uma 
banda formada por Fernan-
do Merlino (teclado), Carlito 
Gepe (baixo) e Reginaldo 
Vargas (percussão).  

Os artistas falam sobre 
as várias formas de amar 
e ser amado, às vezes com 
pitadas de humor, às vezes 
apaixonado, às vezes irôni-
co, e outras, dramático. A 
peça tem a intenção de fazer 
chorar, rir, brincar, se apai-
xonar, se indignar, enfim, 

despertar emoções. Somado 
a essa abordagem, ainda há 
o toque de brasilidade que 
aparece nas letras de artistas 
como Chico Buarque (Sem 
Açúcar) e Gilberto Gil (A 
linha e o linho).

Eles fazem o ouvinte viajar 
nas histórias, causos e crôni-
cas das letras das músicas e 
poesias e abordam as várias 
formas de amar e ser amado, 
às vezes com pitadas de hu-
mor, às vezes com paixão, às 
vezes ironia, às vezes drama, 

mas sempre com a intenção 
de fazer chorar,  rir, brincar, se 
apaixonar, se indignar, enfim, 
despertar emoções.

Mas o mais importante a 
se ressaltar aqui é a inovação 
do formato usado de unir 
a poesia e a música num 
só espetáculo de uma for-
ma descontraída, onde são 
apresentadas poesias que 
inspiraram canções, canções 
que se contrapõem como 
resposta à poesias, etc... fa-
zendo com que o mesmo 
tenha um fio condutor que 
permeia o amor, paixão, ca-
rinho, desdém, ódio e os 
demais sentimentos entre os 
seres humanos.

A Sala Nelson Pereira dos Santos fica no 
Centro Petrobras de Cinema, na Avenida 
Visconde do Rio Branco, 880, em São 
Domingos, Niterói. Sexta-feira (7), às 20h. 
Preço: R$ 20 (inteira).

Picasa

Artistas dividem o palco comentando suas composições e de outros autores

Durante o 
espetáculo, 
artistas falam 
sobre as várias 
formas de amar 
e ser amado

Criolo faz show no 
Morro da Urca
O novo show de Criolo 
poderá ser visto pelos ca-
riocas neste sábado (8), no 
Morro da Urca. 

O cantor retornou ao 
rap para narrar as circuns-
tâncias atuais de maneira 
propositiva e não só pela 
reação crítica. Por isso a im-
portância da turnê nacional, 
que estreou em Porto Alegre, 
já passou por São Paulo e 
Salvador, e segue pelo Brasil. 

No show do dia 08 a aber-
tura vai ficar por conta dos 
rappers do 3030.

No palco, o cantor traz 
uma retrospectiva de sua car-
reira, em toda sua potência de 
crítica misturada aos gêneros 
que abraça desde sempre. 

O Morro da Urca fica na Avenida Pasteur, 
520, na Urca, no Rio. Sábado (8), 22h. 
Preço: R$ 80 (inteira). Classificação: 18 
anos. Telefone: 4003-1212.

Reprodução

Cantor chega ao Rio para apresentar sua nova turnê ‘Boca de Lobo’

Folia com 
o Bloco do 
Silva
Depois de uma estreia de 
tirar o fôlego, em 2019, o 
Bloco do Silva volta ao Rio 
dando o tom do pré-car-
naval 2020. Com repertório 
que passa por sucessos de 
Daniela Mercury, Banda Eva, 
Ara Ketu , Olodum, Gilberto 
Gil, Caetano Veloso e Ivete 
Sangalo, o bloco comandado 
pelo cantor chega ao HUB 
RJ prometendo fazer todo 
mundo dançar e cantar jun-
to do começo ao fim.

Além do show liderado 
por Silva, o agito carnava-
lesco terá a roda Samba Que 
Elas Querem, além de apre-

Breno Galtier

Silva canta um repertório que passa 

por grandes sucessos do Axé Music

sentações dos DJs Yasmin Vi-
lhena,Ju de Paulla, Ju Schultz 
& Baruth, Tamy e Kamal. 

O HUB RJ fica na Av. Prof. Pereira Reis, 
50 - Santo Cristo, no Rio. Sábado (8), às 
21h. Preço: R$ 70 (inteira). Classificação: 
18 anos. Telefone: 97173-1502.

Teatro 
gratutio no 
Cubango
Neste sábado (8), a peça 
“Luiz Gama - Uma voz pela 
liberdade” faz apresentação 
única na quadra da Acadê-
micos do Cubango, às 18h. 
Entrada franca.

Com os atores Deo 
Garcez e Soraia Arnoni, a 
montagem revive a trajetó-
ria do maior abolicionista 
nacional. Luiz Gama foi 
ex-escravo, jornalista, poe-
ta, advogado autodidata e 
responsável pela libertação 
de mais de quinhentos es-
cravos de cativeiros ilegais.

Com direção de Ricardo 
Torres e idealização por 
Deo Garcez, a montagem 
traz reflexões sobre o pre-
conceito. Soraia Arnoni 
passeia por personagens, 
dentre eles, a mãe do abo-
licionista.

A quadra da Acadêmicos do Cubango 
fica na rua Noronha Torrezão, 560, em Ni-
terói. Sábado (8), às 18h. Entrada franca.

Nesta sexta-feira (7), às 
19h30, a banda Black 
Bird comemora 22 anos 
de existência com show 
no Teatro Rival Refit.

Com um currículo 
de mais de mil shows, a 
banda tornou-se conhe-
cida por seu carisma, 
por sua interação com 
o público e, claro, a qua-
lidade na execução da 
obra dos Beatles, repro-
duzindo, com a máxima 
fidelidade, as gravações 
originais do grupo.

O Teatro Rival Refit fica na Rua 
Álvaro Alvim, número 33/37, Cine-
lândia, Rio. Sexta (7), às 19h30. 
R$70 (inteira). Telefone: 2240-9796.

Comemorando 
com Beatles
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PRÓXIMOS JOGOS
Fluminense
Dom 09/02 - 16h - Maracanã

Boavista
Dom 01/03 - A definir - Taça Rio

Flamengo
Dom 08/03 - A definir - Taça Rio

Madureira
Sáb 08/02 - 16h - Maracanã

Athletico-PR
Dom 16/02 - 11h - Supercopa do Brasil

Cabofriense
Dom 01/03 - A definir - Taça Rio

Botafogo
Dom 09/02 - 16h - Maracanã

Motoclube
Qua 12/02 - 21h30 - Copa do Brasil

Madureira
Dom 01/03 A definir - Maracanã

Portuguesa
Dom 09/02 - 16h - Luso Brasileiro

Altos
Qua 12/02 - 19h15 - Copa do Brasil

Resende
Dom 01/03 - A definir - Taça Rio
 

Vasco trabalha 
contra ansiedade

A luta contra a 
ansiedade foi 
escolhida pelo 
técnico do Vas-
co, Abel Bra-
ga, como fator 
determinante 

para a equipe encontrar seu 
melhor futebol e conseguir 
render mais em campo de 
jogo. Eliminado de maneira 
precoce da Taça Guanabara, 
primeiro turno do Campeo-
nato Carioca, o Cruz-Maltino 
conseguiu se recuperar na 
noite de quarta-feira, quando 
derrotou o Oriente Petrolero, 
em São Januário, pela rodada 
de ida da primeira fase da 
Copa Sul-Americana.

Na visão de Abel Braga, 
controlando a ansiedade o 
time do Vasco da Gama tem 
muito a crescer.

“Temos buscado as vitó-
rias com ansiedade e desequi-
líbrio exagerados. Até mesmo 
contra o Oriente houve um 
pouco de ansiedade, porém 
conseguimos criar mais. Uma 
vitória sempre traz tranquili-

dade, nos permitindo virar o 
foco novamente” disse.

O elenco concorda com o 
ponto de vista do treinador.

“É muito importante con-
trolarmos a ansiedade para 
que as coisas aconteçam. 
O grupo do Vasco vem tra-
balhando muito e temos 
dificuldades em algumas oca-
siões muitas vezes porque os 
adversários se fecham mais, 
como foi neste jogo contra 
o Oriente Petrolero” disse o 
zagueiro Leandro Castán.

O Vasco volta a campo no 
próximo domingo, às 16h(de 
Brasília), quando encara a 
Portuguesa no Estádio Elcyr 
Resende, em Saquarema (RJ), 
pela última rodada da Taça 
Guanabara. O time busca o 
triunfo mesmo eliminado, 
pois o triunfo contaria para 
a pontuação geral, que pode 
ser decisiva na reta final da 
competição. O time só será 
definido por Abel Braga no 
treino desta sexta-feira, uma 
vez que a quinta-feira foi de 
trabalho regenerativo.

Rafael Ribeiro/Vasco da Gama

Comandados de Abel Braga iniciaram com pé direito a Copa Sul-Americana

Valentim espera crescimento 
com a chegada de reforços

Desde que pas-
sou a utilizar 
seu time prin-
cipal na tem-
porada o Bota-
fogo ainda não 

perdeu. Venceu Macaé por 3 
a 1, Resende por 2 a 1 e Vasco 
por 1 a 0, pela fase de classi-
ficação da Taça Guanabara, 
primeiro turno do Campeo-
nato Carioca, e empatou 
por 1 a 1 com o Caxias-RS, 
no Rio Grande do Sul, avan-
çando para a segunda fase 
da Copa do Brasil. Porém, as 
atuações ainda não chegam 
a empolgar e o técnico Al-
berto Valentim espera que a 
entrada no time de reforços 
possa melhorar a situação.

O lateral-direito Warley, 
de 20 anos, que estava no 
Santa Cruz de Pernambuco, 
deve ser relacionado já no 
clássico do próximo domin-
go, às 16h(de Brasília), con-
tra o Fluminense pela última 
rodada da fase de classifica-
ção da Taça Guanabara. Ele 
pode disputar posição com 
Fernando, porém, também 
pode ser utilizado no ataque, 
como aconteceu no ano 
passado quando defendia o 
time pernambucano.

O meia equatoriano Ga-
briel Loco Cortez, de 24 
anos, ainda não tem previ-
são de estreia, assim como 
o apoiador japonês Keisuke 
Honda, de 33 anos, grande 
contratação do ano e que só 
será apresentado de maneira 
oficial no sábado, em um 

grande evento no Estádio 
Nilton Santos.

“Sabemos que tem a 
questão da adaptação, mas 
logicamente que a gente 
espera contar o mais rapi-
damente possível com eles. 
Cortez está no Rio e o Honda 
chega no sábado ao clube. 
O Warley espero poder re-
lacionar no domingo. Eles 
tendem a melhorar o nosso 
nível ainda mais” disse Va-
lentim, satisfeito com os pri-
meiros jogos da temporada.

Como a quinta-feira foi 
de retorno ao Rio de Janeiro, 
somente nesta sexta-feira 

que Alberto Valentim vai co-
meçar a projetar a escalação 
para o jogo com o Fluminen-
se. Desfalque contra o Caxias 
por conta de um quadro de 
desgatse muscular, o meia 
Luiz Fernando será avaliado.

Honda – Um dos jogadores 
mais esperados pela torcida 
alvinegra para reforçar o 
time em 2020 chega nesta 
sexta-feira ao Rio de Janei-
ro. O candidato a ídolo do 
Glorioso tem apresentação 
oficial marcada para este 
sábado, no Nilton Santos. 
Através das redes sociais, o 

Botafogo convocou a torcida 
para ter o primeiro contato 
com o astro japonês. O clu-
be programou uma série de 
atrações para o dia, incluindo 
a primeira entrevista coletiva 
do principal reforço alvine-
gro. Segue a postagem oficial 
do Botafogo:

“O Honda vem aí e o bi-
cho vai pegar! Sábado é dia 
da apresentação oficial do 
Honda no Niltão! Vamos 
mostrar para o japonês a 
paixão da torcida alvinegra! 
Venha prestigiar a chegada 
do craque em uma manhã 
cheia de atrações!”.

Após boa sequência, o treinador segue em busca do melhor futebol para o Botafogo
Vitor Silva / Botafogo

Comandante do Glorioso acredita que a entrada dos novos jogadores possa melhorar a qualidade de jogo da sua equipe

Dez jovens da base rubro-negra morreram no incêndio que atingiu o clube

Familiares das vítimas do 
Ninho prestam depoimento

A  C o m i s s ã o 
Parlamentar de 
Inquérito da As-
sembléia Legis-
lativa do Rio de 
Janeiro (Alerj) 

vai ouvir nesta sexta-feira o 
depoimento de familiares 
das vítimas do incêndio no 
Ninho do Urubu, que no ano 
passado matou dez jovens 
das categorias de base do 
Flamengo. A tragédia no cen-
tro de treinamento do clube 

completa um ano no próximo 
sábado. Além dos familiares, 
dirigentes da atual gestão e 
membros da gestão anterior 
também serão ouvidos. O 
deputado Alexandre Kno-
ploch (PSL), presidente da 
CPI, vai comandar a sessão, 
programada para se iniciar 
às 11h(de Brasília) no Palácio 
Tiradentes.

O atual presidente Rodol-
fo Landim e o ex-presidente 
Eduardo Bandeira de Mello 
receberam a convocação. Da 
gestão anterior serão ouvidos 
o vice-jurídico Flavio Wille-
man e o vice de patrimônio 
Alexandre Wrobel. O vice-
geral Rodrigo Dunshee e o 
CEO Reinaldo Belotti também 
receberam notificações por 
parte da atual gestão.

Por se tratar de uma CPI 
os convocados são obrigados 
a comparecer, salvo caso 

aleguem motivos de força 
maior comprovados, como 
problemas de saúde. Nenhum 
dos convocados sinalizou que 
não vai comparecer.

Além de lidarem com a 
CPI os dirigentes do Flamen-
go convivem com o receio 
de serem denunciados pelo 
Ministério Público, o que só 
será confirmado ou não em 
março.

Dentro de campo o elenco 
encerra nesta sexta-feira a 
preparação para o duelo com 
o Madureira neste sábado, 
às 18h(de Brasília), no Mara-
canã, pela última rodada da 
fase de classificação da Taça 
Guanabara, primeiro turno 
do Campeonato Carioca. O 
técnico Jorge Jesus vai escalar 
os atletas considerados titu-
lares, pois precisa da vitória 
para avançar para as semifi-
nais.

Fluminense 
deve 
negociar 
Marcos Paulo 

Uma das prin-
cipais promes-
sas das catego-
rias de base do 
Fluminense, o 
atacante Mar-

cos Paulo, de 19 anos, não 
deve emplacar o segundo 
semestre com a camisa do 
clube. Isso porque ele será ne-
gociado muito provavelmente 
na janela de transferências in-
ternacionais do meio do ano. 
O Tricolor já vem tratando do 
assunto com três clubes do 
Velho Continente, todos de 
grande centro.

Recentemente o CSKA 
Moscou apresentou uma 
proposta oficial por Marcos 
Paulo de 7 milhões de euros 
(mais de R$ 30 milhões). Po-
rém, o Flu recusou a oferta e 
para isso ainda contou com 
o aval do jogador, que quer 
jogar em um centro maior 
da Europa.

O Barcelona é um dos 
clubes que vem negociando 
com o Fluminense, porém, as 
conversas estão em fase ini-
cial. O clube espanhol enviou 
representantes ao Brasil para 
observar o atleta. O Newcastle 
da Inglaterra corre por fora 
nesta briga. Nos bastidores do 
clube se fala que a Juventus 
também estaria tratando do 
caso, porém, não existe uma 
confirmação de nenhuma 
das partes.

Por ter cidadania euro-
péia, Marcos Paulo é um jo-
gador atraente para os clubes 
do Velho Continente.

Dentro de campo o téc-
nico Odair Hellmann define 
nesta sexta o time para o clás-
sico de domingo, às 16h(de 
Brasília), contra o Botafogo 
no Maracanã, no Rio de Janei-
ro (RJ), pela última rodada da 
Taça Guanabara. O Tricolor 
precisa de um empate para 
passar para as semifinais.

Real e Barcelona são 
eliminados da Copa do Rei
Real Madrid e Barcelona es-
tão fora da Copa do Rei. Os 
gigantes da Espanha foram 
surpreendidos e eliminados 
precocemente da competição 
ainda na fase de quartas de 
final, nesta quinta-feira. 

Os merengues foram der-
rotados em casa pela Real 
Sociedad por 4 a 3.

Em dia de grande atuação 
de Vinicius Jr, o talento do 
jogador brasileiro não foi su-
ficientes para frear o poder de 
finalização de Isak, que marcou 
duas vezes e colaborou para a 
vitória do Sociedad. A derrota 

do Madrid interrompeu boa 
sequência de vitórias.

Já no estádio, San Mamés, 
o placar foi magro, mas o 
suficiente para levar o time 
do Athletic Bilbao para as 
semifinais da Copa do Rei. 
Em um final emocionante, o 
time da casa conseguiu um 
gol nos acréscimos com o 
centroavante Iñaki Williams 
em um desvio sutil de cabe-
ça para o fundo das redes de 
Ter Stegen. Com o resultado 
o time catalão, liderado por 
Messi, deu adeus a compe-
tição.

Reprodução

O alojamento onde ficavam os meninos do Flamengo foi tomado pelas chamas


